



### **Bonne année 2025 avec SOLIDO !**

Chers collectionneurs,

L'équipe **SOLIDO** vous présente ses meilleurs vœux pour cette nouvelle année.

Nous profitons de cette occasion pour vous remercier sincèrement de votre confiance et de votre fidélité tout au long de l'année **2024**.

Grâce à vous, nous continuons à repousser les limites de notre passion pour les miniatures automobiles.

Et pour bien commencer cette nouvelle année, nous sommes heureux de vous présenter nos **premières nouveautés de janvier 2025**.

**Restez à l'affût !** De nombreux autres projets passionnants vous attendent tout au long de cette année.

-----

### **Happy New Year 2025 with SOLIDO!**

Dear collectors, The SOLIDO team wishes you all the best for this new year.

We take this opportunity to sincerely thank you for your trust and loyalty throughout **2024**.

Thanks to you, we continue to push the limits of our passion for automobile miniatures.

And to start this new year off right, we are happy to present **our first new products for January 2025**.

Stay tuned! Many other exciting projects await you throughout this year.

# KOOL KOMBI

1950



S1810901

S1810902

Prototype. Model under approval process



# MAZDA RX7 FD RS

1:18



S1810603

Prototype. Model under approval process



1:18

S1810303

# ALPINA B7 TURBO (E24)

Prototype. Model under approval process



# MCLAREN F1 TEAM MCL38

L.NORRIS MIAMI GP 2024

Prototype. Model under approval process



# ALPINE F1 TEAM A524

P.GASLY MONACO GP 2024

Prototype. Model under approval process



1:43

S4314301

# HONDA CIVIC TYPE R

## 2022

Prototype. Model under approval process

# MERCEDES-BENZ AMG G63 2022



Prototype. Model under approval process



**SOLIDO**  
Zone Commerciale Oxygène Sud  
2, rue de l'Ecusson  
56120 Josselin  
France

**SOLIDO**

